

Radar Pekalongan, 22 Oktober 2019

Aksi Nyata, Srikandi PP Batang Ingin jadi Sahabat Masyarakat

BATANG - Srikandi Pemuda Pancasila (PP) Kabupaten Batang tahun ini menginjak usia ke-5, 23 September lalu. Dalam peringatan HUT ke-5 dan memperingati sumpah pemuda, Srikandi PP menyelenggarakan acara di Jalan Veteran Batang, Minggu (20/10). Mulai dari senam bersama, sosialisasi anti narkoba bersama BNN, fashion show kostum seragam Srikandi PP, Srikandi berprestasi dan aneka kegiatan lainnya. Di usianya yang kelima ini, Srikandi PP Batang berharap bisa semakin mengabdikan diri untuk masyarakat Batang.

"Di usia yang kelima ini kami ingin mengedepankan sosial kemasyarakatan. Kami lebih kebluasan, jadi lebih ke pemberdayaan perempuan dan keluarga. Kami berusaha mengayomi dan bisa mungkin mengabdikan diri untuk masyarakat Batang," terang Ketua DPP Srikandi PP Batang, Lutfiyati Muflichah, didampingi sekretaris DPP, Uripah Arnd, di sela kegiatan.

Kegiatan HUT ke-5 itu juga turut menampilkan srikandi berprestasi, dan juga atlet muaythai dari anggota Srikandi PP. Tarian tradisional Babalu ikut dipergakan bibit-bibit anggota Srikandi PP Batang masa depan. Dalam kegiatan itu, meteka turut menggendong Ibu Bupati Batang, Uhi Kuslantasih Wihaji, selaku Dewan Kehormatan Srikandi PP Batang.

Dijelaskan, pihaknya pun siap bersinergi dengan pemerintah dan swasta untuk membangun Batang, baik dari segi sosial, pendidikan maupun berbagai bidang lainnya. Seperti kali ini, pihaknya bekerja sama dengan BNN Kabupaten Batang untuk memberantas narkoba, dan turut menjadi penggiat anti narkoba di Batang.

"Jika ada program pemerintah yang bisa kami bantu, kami akan siap, apapun bidangnya. Bahkan di perusahaan swasta pun, seperti PLTU, CJ dan lainnya kami siap bantu segala programnya. Asalkan tujuannya untuk memajukan Batang. Kami pun siap mendukung gerakan Visit Batang 2022 dan berbagai program lainnya. Termasuk sinergi dengan BNNK Batang, karena kami pun ingin menjadi bagian dalam kerja pemberantasan narkoba di Batang," terangnya.

Pihaknya juga berharap lewat berbagai agenda dan program kerja ke depan, Srikandi PP mampu menjadi sahabat masyarakat. Kehadiran Srikandi PP bisa bermanfaat bagi masyarakat yang ada di sekitarnya, baik lewat program santunan untuk yatim piatu dan janda, beasiswa, pemberian alat ibadah, dan program lainnya.

"Kami harap bisa menjadi sahabat bagi masyarakat Batang khususnya, dan Indonesia pada umumnya. Bahkan kalau pun ada bencana di Batang, kami pun siap menjadi relawan dengan bergabung dengan BPBD Batang," tandasnya.

Kasi Pencegahan Pemberdayaan Masyarakat BNNK Batang, Andi SH didampingi staf senior BNN, Zaenal Arifin, turut memberikan edukasi anti narkoba. BNNK mengimbau masyarakat untuk labour jika menemukan teman atau saudara terdekat yang mengkonsumsi narkoba. Mereka menjamin tidak ada tindakan pidana bagi pengguna narkoba. Justru, pecandu akan direhabilitasi secara gratis dan dipantau hingga pasca rehabilitasi.

"Selama ini, masyarakat pengguna dan korban narkoba belum berani melapor diri kepada pihak BNN. Padahal, Pasal 54 UU Nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika menyebutkan, pecandu narkotika dan korban penyalahgunaan narkotika wajib menjalani rehabilitasi medis dan rehabilitasi sosial," ujar Andi (nov)